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Ratsherr 
Wolf-Rüdiger Fehrs 
Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses 
Semmelweisstr. 6 
24537 Neumünster 
 
nachrichtlich: Stadt Neumünster, FD 20 
 
Kleine Anfrage für die nächste Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 
30.11.06 
 
Sehr geehrter Herr Fehrs, 
setzen Sie bitte die folgende kleine Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Schul-, Kultur- und Sportausschusses. Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Bernd Delfs und Fraktion 
 
Kl. Anfrage zum geplanten Kunstrasenplatz des THC Neumünster 
 

1. Trifft es zu, dass es Probleme bei der Realisierung zum Bau eines Kunstrasenplatzes 
durch den THC Neumünster gibt? Welche sind der Stadt bekannt? 

2. Trifft es zu, dass es Proteste der Anlieger wegen der geplanten Errichtung des 
Kunstrasenplatzes und der Flutlichtanlage gibt? 

3. Wurden den Anliegern durch die Stadt Genehmigungen erteilt, die der Errichtung und 
dem Betrieb eines Kunstrasenplatzes mit Flutlichtanlage in der vom THC Neumünster 
jetzt geplanten Form und Umfang entgegen sprechen? 

4. Wenn ja, wann wurden diese Genehmigungen durch wen erteilt? 
5. Wird es bei der Genehmigung des Bauantrages Auflagen geben? 
6. Trifft es zu, dass es Einschränkungen z.B. bei der zeitlichen Nutzung geben wird? 
7. Welche Nutzungszeiten sollten anderen Vereinen / Verbänden vom THC zur 

Verfügung gestellt werden? 
8. Wann hat der THC Neumünster bei der Stadt eine Bauvoranfrage für den Bau gestellt? 
9. In der Presse ist berichtet worden, dass die CDU durch Ratsfrau Krebs erklärt hat, der 

THC hat nach den Sportförderrichtlinien einen festen Anspruch auf einen 25-
prozentigen Investitionszuschuss in Höhe von 120000 €, der bei der Stadt sogar 
eingefordert werden kann. Trifft diese Schilderung zu? 


